

Junto a la entrega de los resultados de la Campaña Vamos Chilenos, con que 80 mil personas mayores se conectaron digitalmente:

# Conecta Mayor UC celebra cuatro años de labor

EQUIPO SOCIEDAD

Muy emocionante y concurrida fue la conmemoración del cuarto aniversario de Conecta Mayor UC, efectuada este jueves 8 de agosto, en la Casa Central de la Pontificia Universidad Católica de Chile. La ceremonia fue presidida por el rector de esta casa de estudios, Ignacio Sánchez, y en ella se entregaron los principales resultados de la iniciativa "Vamos Chilenos", que impulsó la conexión digital de 80 mil personas mayores de 70 años, en situación de vulnerabilidad y aislamiento durante la pandemia, 24/7 e inicialmente por dos años.

Cabe recordar que la campaña televisiva —realizada el 18 y 19 de septiembre del año 2020— fue organizada por la Universidad Católica de Chile junto a Fundación Teletón y Anatel, entre otros. Además, recibió el apoyo transversal de la sociedad civil, organizaciones gubernamentales y el empresariado, logrando la recaudación suficiente para la ejecución del programa destinado a comunicar y acompañar a las personas mayores, a través de su Fundación Conecta Mayor (junto con la entrega de alimentos e insumos especiales).

En su presentación, el rector Ignacio Sánchez recordó que esta iniciativa se originó por una columna de opinión de Mario Kreutzberger —titulada "La solidaridad de la cuarentena"— publicada el 31 de mayo de 2020, en "El Mercurio" y que llamó su atención. "En ella, el animador daba una palabra de aliento diciendo 'saldríamos de esto si somos capaces de usar una herramienta que hemos probado y que nunca falla: la solidaridad'. Esto llevó a la institución universitaria a pensar ¿Quién nos necesita más? o ¿Cómo llegar a ellos? Fue así como se convocó a una recién nacida Fundación Conecta Mayor, con una larga trayectoria como centro de estudios sobre personas mayores, que propuso llegar a ellas no solo con mercadería e insumos básicos sino que también con una herramienta tecnológica que les permitiera acercarse, conectarse y paliar, en alguna medida, la soledad en la que muchos de ellos estaban inmersos", destacó el rector, quien agregó que ahora están felices y orgullosos de haber aceptado este desafío con Fundación Conecta Mayor UC, la cual además entrega el reconocimiento 100 Líderes Mayores en conjunto con "El Mercurio" y la Universidad Católica. Un premio en el que se destaca a personas con más de 75 años por su aporte al país. Otra iniciativa, que nació en 2023, por lo demás, con la participación de las tres entidades es la revista "Mundo Mayor", que aparece en este medio todos los lunes. Actualmente, ya va en su número 34.

En el encuentro —donde asistieron autoridades, líderes de opinión y representantes del mundo empresarial, entre otros— también se realizó un especial reconocimiento a Mario Kreutzberger, quien recordó cuando el 5 de agosto de 1962 subió por primera vez las escaleras de la Casa Central de la UC, para hacer su primer programa de televisión y en alusión al título de la columna que hace cuatro años dio el puntapié inicial a este proyecto dijo: "La solidaridad siempre".

Por su parte, Eduardo Toro, director ejecutivo de Conecta Mayor UC, destacó que la experiencia de la iniciativa Vamos Chilenos les permitió desarrollar una metodología para que las personas mayores se acerquen a la tecnología con mayor facilidad —de hecho, desarrollaron la aplicación gratuita App Mayor—. "También, palpamos la deuda que tenemos con los mayores al excluirlos sin permitirles ejercer un rol activo en la sociedad. Es por eso que desarrollamos proyectos e iniciativas comunicacionales

de incidencia en políticas públicas de alto alcance, que buscan resignificar la vejez y fomentar un envejecimiento activo", añadió.

Finalmente, además de compartir algunos videos con testimonios de usuarios contando su experiencia y todo lo que aprendieron en el programa, se realizó un conversatorio donde participaron la alcaldesa de La Pintana, Claudia Pizarro, y el gerente de ILC, Pablo González, el cual fue moderado por el sociólogo Eugenio Tironi.



Carlos Schaefer, director de "El Mercurio"; Ignacio Sánchez, rector de la Universidad Católica de Chile; Ximena Casarejos, vicepresidente del directorio de Fundación Teletón, y miembro del directorio de Conecta Mayor; Mario Kreutzberger; Claudio Araya, subsecretario de Telecomunicaciones; Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio; Alejandra Canessa, directora ejecutiva Corporación Simón de Cirene, y Eduardo Toro, director ejecutivo de Conecta Mayor UC.



Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio, junto Guillermo Tagle.



Claudia Pizarro, alcaldesa de La Pintana, y Carlos Schaefer, director de "El Mercurio".



El rector Ignacio Sánchez junto a Eduardo Toro, durante la entrega del reconocimiento a Mario Kreutzberger.



Claudia Asmad, directora de Senama, y Edgardo Fuenzalida.



Matilde Burgos, directora de Conecta Mayor UC; Paulo Ramírez y Ximena Casarejos.



Cristián Lucchesi y José Francisco Yuraszcek, S.J. capellán general del Hogar de Cristo.



Alejandra Canessa, Pablo González y Patricio Donoso.



Eugenio Tironi y Eduardo Valenzuela.



Gustavo Toro, alcalde de San Ramón, y Germán Codina, alcalde de Puente Alto.



"Cumplimos con la labor que nos mandató la ciudadanía al alcanzar casi 80 mil personas con inclusión digital y, además, con inclusión social", manifestó el rector Ignacio Sánchez.



Después de recibir su reconocimiento, Mario Kreutzberger compartió algunas palabras donde habló de la relevancia de la solidaridad —y también la filantropía como está desarrollada en otros países— y afirmó que de todo lo que él ha hecho en su vida lo que "más orgulloso lo tiene como ser humano es haber podido participar en una actividad como la Teletón". Respecto a Conecta Mayor destacó la importancia del trabajo que ha realizado en estos cuatro años.



José Manuel Palacios, alcalde de La Reina, y Jorge Carey.



Fernando Alvear y Camilo Herrera.



Carlos Cuadrado, alcalde de Huechuraba.



Manuel Fernández, editor de Innovación de "El Mercurio"; José Luis Santa María, director de La Tercera, e Ignacio Irrazábal.



Carlos Díaz y Roberto González.



René de la Vega, alcalde de Conchalí, y Claudio Segovia, alcalde de Graneros.



Jorge Modinger, Carolina Labatut y Marcelo Amonátegui.